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Unsere 5-Jahre-Jubiläums Mitgliederversammlung am 29. März 2010 im Hotel Bahnhof besuchten 23 
Personen. Nach der Vorstellung aller Ressorts durch die jeweiligen ProjektleiterInnen und Genehmigung 
sämtlicher Traktandenpunkte führte Tagespräsident Thomas Brack durch die Wahlen. Gewählt wurden 
Bea Bärtschi (Vizepräsidentin und Kassierin), Erika Sanvido (Aktuarin), Claudia Meier (Kurse), Susann 
Vock (KiMiTi) und Therry Landis (Präsidentin). Als Revisorinnen wurden Silvia Bomatter und Barbara 
Bucher in ihrem Amt bestätigt. Der erweiterte Vorstand durfte für den enormen Einsatz viel Lob 
entgegennehmen. Kurz vor 21 Uhr konnte der offizielle Teil abgeschlossen werden. 
 
Unser erweiterter Vorstand besteht aus 15 Personen: die 5 vorhin erwähnten „Gewählten“, dazu Thomas 
Brack (JugendMitWirkung), Sonja Cafaro (Schulwegsicherheit), Melanie Deissler (Presse/HP), Karin Gyr 
(KiMiTi und Flohmi), Michelle Husistein (Babysitter-Vermittlung & -Kurse), Sabine Leu (Krabbelgruppe), 
Judith Marbach (Beratungsstelle Sprechstunde), Amanda Näf (Spielplatz), Antonella Scaturro 
(Kursgruppe, Spielplatz) und Cindy Vogel. Sie löst Michelle Husistein ab, welche leider im Juni mit ihrer 
Familie nach Auenstein umzieht. 
 
In dieser Zusammensetzungen haben wir 6 ordentliche Sitzungen abgehalten.  
 

- Am Kennenlern-Morgen der Schule waren wir für den Apéro besorgt und knüpften erste Kontakte 
zu Neuzuzügern und Eltern aus dem Ballygebiet und Hilfikon 

 

- An der Veloprüfung übernahmen wir die Kontrollposten 

- Unser S&E-Kafi am Bsüechlitag im Kindergarten fand grossen Anklang 

- Wir unterstützten die Initiative des alv „für eine Schule MIT Lehrpersonen“  

- zum zweiten Mal führten wir sehr erfolgreich das ABC-Kafi am ersten Schultag im SH Dorf 

- Im August fand der jährliche Austausch mit der Schulpflege statt 

- Im Oktober wurden wir von der Schulpflege zu einer externen Reflexion eingeladen 

- Eine Zweierdelegation arbeitete mit an der Broschüre „Elternratgeber“, welche am 11. November 
offiziell vorgestellt und verteilt wurde 

 

- Gutes Echo hatte unsere Cafeteria am Besuchstag der Schule, doppelt geführt in beiden 
Schulhäusern. Hierzu möchte ich Monika Waltenspül ein grosses Dankeschön aussprechen!  

 

- Zum Jahresabschluss nahmen wir erstmals am Weihnachtsmarkt teil. Unser Glühwein und 
Glühmost-Stand war den ganzen Tag über belagert und das feine Gebräu sogar bereits kurz vor 
Schluss ausverkauft! 

 

- Zu Jahresbeginn 2011 baten wir den GR, den Villmerger Bezirksschülern im Sinne einer 
Gleichbehandlung mit den Oberstufenschülern aus Hilfikon und dem Ballygebiet eine 
Ermässigung für die Busbenutzung zu gewähren. Mit der Vertröstung auf einen späteren 
Zeitpunkt sind wir nicht zufrieden, wir werden das Gespräch suchen und streben eine rasche 
Lösung (Winter 11/12) an. 

 

- Mit Schule, Schulpflege, Bibliothek, Kulturkreis, Toolbox, VVV und weiteren Villmerger Vereinen 
versuchen wir, die Angebote für Kinder, Jugendliche und Erwachsene (ohne Sport) zu 
koordinieren. Im September findet die nächste Sitzung statt. 

 
Die aktuelle Mitgliederzahl steigt stetig und liegt momentan bei 70, drei davon sind Gönner. 
 
 
Villmergen, 2. April 2011 Therry Landis-Kühne 


